



En relación al uso de la vacuna antigripal Chiroflu del laboratorio Novartis y a la vista de las recientes notas informativas de la Agencia Española del Medicamento y de las Autoridades Regulatorias de Canadá, Reino Unido, Alemania, Suiza e Italia, este Servicio de Prevención quiere poner en vuestro conocimiento que:

- Los minuciosos estudios llevados a cabo en los distintos países han puesto de manifiesto que los agregados de partículas blanquecinas proteicas procedentes del propio virus, detectadas en algunos lotes de vacuna **(no distribuidos en nuestra Región)** proceden del propio proceso de fabricación de la misma y en absoluto es material de contaminación. Los agregados se observaron con carácter transitorio y desaparecían al agitar el vial tal como recomienda el fabricante.
- Tras los exhaustivos estudios se ha comprobado que tras la administración de la vacuna procedente de esos lotes no existía ningún problema con la seguridad ni ningún impacto en su eficacia.
- Que por todo lo anterior en próximas fechas se reanudará la Campaña de Vacunación en la Región de Murcia con la vacuna Chiroflu.

Para cualquier información adicional no dudéis en contactar con el Programa de Vacunaciones en Murcia, Cartagena y Lorca.

Murcia a 21 de noviembre de 2012

El Jefe del Servicio de Prevención

José A. Navarro Alonso